
Herr Saure berichtet mündlich über den aktuellen Stand. Die Baumaßnahme in der 
Wiedeneststraße kommt gut voran und konnte bis zum Fußweg zur Lindenstraße schon in 
Betrieb genommen werden. Herr Saure erläutert, dass sich der untere Abschnitt der Baustelle 
kompliziert gestalte, das letzte Stück aber einfach durchzuführen sei und mit einer baulichen 
Fertigstellung im Jahr 2013 gerechnet wird. Mit den im Zusammenhang mit der Erneuerung der 
Wasserversorgung durchgeführten Arbeiten sind die Anlieger zufrieden. 
 
Herr Halbe berichtet dagegen von einem emotionalen Gespräch mit dem Geschäftsführer eines 
mittelständigen Unternehmens in der Wiedeneststraße, der den Verteilungsmaßstab der 
Anliegerkosten scharf kritisiert. Der Anlieger hat sogar mit einer Schließung des 
Unternehmensstandorts gedroht. Herr Halbe verweist darauf, dass trotzt oftmaliger Kritik der 
Bürger bisher keine Änderung des Verteilungsmaßstabs seitens der Politik gewünscht wurde. 
 
Herr Saure berichtet über die Baumaßnahme in der Feldstraße, die gemeinsam mit einer 
Erneuerung der Gasleitung durchgeführt wird und über die Erschließung des neuen EDEKA-
Einkaufsmarktes. In der Straße „Am Wäcker“ wurde eine rund 80 Meter lange Leitung erneuert, 
die kostengünstig gemeinsam mit einem Lückenschluss der Sparte Gas und einer 
Stromleitungserneuerung verlegt werden konnte. 
 


